

高

# 高鳴く理想 道を拓かん きょう146名 晴れの巣立ち

◎普通科絆  
山岸 千乃さん（33才）  
このたび総代を務めさせていただけることをとても光栄に思います。この三年間を振り返るとコロナ禍で様々な制限はありました  
が、仲間と助け合いながら日々の学習や行事に取り

組み、充実した学校生活を送ることができました。八尾高校での私たちの三年間を支えてくださった先生方、地域の皆様、保護者の皆様、そして三年間を共にした仲間、すべての方々に卒業生を代表して心から感謝いたします。

田知本 遥奈さん(33H)  
八尾高校に入学してから、早くも三年が経ちました。この三年間で出会ったかけがえのない仲間と切磋琢磨し合った日々、多くの方々に支えられ沢山の学びをいただいたこと、全

—代表生徒喜びの声—



卒業生集合

### 校外賞受賞者

高体連 特別表彰	田知本遙奈 (33 H)
一般表彰	山本あかり (34 H)
高文連 文化連盟特別賞	秋元 若那 (34 H)
文化連盟賞	高畠 萌夏 (32 H) 吹奏楽部
全国高体連ボート専門部 優秀選手表彰	郷土芸能部 林 蒼太 (31 H)
全国福祉高等学校長会理事長賞	田知本遙奈 (33 H)
全国高等学校家庭クラブ連盟家庭クラブ貢功労者	布村 紗雪 (34 H) 清水 康平 (34 H)
富山県高等学校図書館協議会賞	谷井 綾花 (34 H) 加藤 葵 (32 H)

て私の一生の思い出です。  
私たちちは今までの思いを胸に新たな日々へと歩んでゆきます。卒業式ではこれまで私たちを支えてくださった全ての方々に感謝の気持ちを伝えられるよう、心を込めて答辭を述べます。



八月二十四日、本校等  
29回卒業生である女優・  
田理恵さんと、同じく第  
56回卒業生であるチエ  
リップ・テレビアナウンサー  
の毛田千代丸さんが母校  
を訪ねた。十月十日に故  
送された八尾高校百周年記  
念畚組の収録のため



九月十六日、一年生を対象に職業研究会が実施された。文・理・コース別に「助産」「育児」「国際」など全七分野で活躍する本校OB・OCの方々から仕事内容、勘定観などを伺った。どんな職業でも相手に明るく開かれてやさしい雰囲気を出すために挨拶が大切であると言われたCAの言葉が印象深かった。

柴田理恵さん来校



ポート部  
村上君・下田君

ボート部

町愛知池漕艇場で開催された。男子ダブルスカルに出場した村上陽亮君（21H）、下田迅都君（23H）は三位入賞を果たし、第34回全国高校選抜ボート大会への出場を決めた。今大会への出場を決めた。今

# 創立百周年記念式典挙行



十一月四日に八尾高校百周年記念式典が挙行され、新田八朗富山県知事を始め、富山県議会議長、県教委教育長から祝辞をいただいた。嚴重な雰囲気の中で式が進むとともに、出席者は百周年の重みを実感し、式典に参加できる喜びに感謝した。

富山県立八尾高等学校  
祝創立百周年記念式典



▼今の若者はほとんど人がスマートホンを持っています。スマートホンが普及し始めた頃は、電話やメールをするだけのツールだったが、ゲームや動画、漫画などのアドバイスが増えることによって、今や場所や時間に制限されず、快適に過ごすための欠かせないツールとなっている。▼しかし、スマートホンが普及したことと同時にSNSでははじめや犯罪も増えている。また、脳が刺激を受けて続けることやコミュニケーション能力が低下するなど、将来の生活に支障を来す恐れがあるとされる。その悪影響は多くの評論家が指摘しているし、ネットでググればたくさん出てくる。しかし、スマートホンの害を自分のこととして考へている人はどれだけいるだろう。今やスマートホンの快適に溺れた私たちは、現実世界に目を背け、背後で大きなリスクにに控える大きなリスクにも鈍感になっている。▼改めて何の考へもないスマートホンを使い続けることについて考えてみた。私たちの現実世界には苦しみや悲しみがたくさんある。時にはそのストレスに押しつぶされそうになる。しかし、真の喜びや感動は現実世界にしか存在しない。スマートホンの快適さに溺れることなく、勇気を持つてリアルな世界に一歩踏み出すと、新たな景色が見えてくるのかもしれない。(S・M)



### 二学年地域学習

一年生が「総合的な探究の時間」の一環として「八尾町の歴史」、「おわら風の盆」、「曳山」など全八班に分かれ、八尾町を多角的な視点から調査した。十一月十六日には、曳山展示館やおわら資料館、聞名寺を訪ね、皆楽しみながら現地で実際に見たり、話を伺つたりとフィールドワークを実践した。

### 二学年進路探訪

十一月十六日、十七日の一日間に渡つて二学年の進路探訪が行われた。昨年はコロナ禍のため近県日帰



### 令和5年度前期生徒会役員生徒会執行部

生徒会長	五十嵐陽大 (22H)
副会長	山岸 咲嬉 (21H)
副会長	松田 紗奈 (12H)
書記	清水 尚大 (21H)
書記	前田 龍也 (22H)
会計	四谷宗太郎 (14H)
会計	松岡 凜貢 (21H)
	桐谷 泰正 (13H)

十二月十六日、令和5年度前期の生徒会長を決める信任投票が行われ、多数の信任を得て五十嵐陽大君(22H)が前年度後期に引き続いだ生徒会長に選ばれた。十二月二十三日には生徒会長を中心とする新執行部に任命された。新任命書が手渡され、新たな執行部が発足した。

前回を振り返ると、多くの反省点がありました。八尾高校がさらなる発展していくよう、この反省を生徒会全体で共有し協力していきます。

### 令和5年度前期生徒会執行部発足 統括 五十嵐陽大君長 (22H) 八名の役員に任命書

#### 新生徒会長の抱負

この度、令和5年度前

期生徒会長に任命された

#### ボート部

第43回北信越国民体育大会少年女子シングルスカ

下田迅都君(23H)が女

子舵手付きクオドルブル

ルとして林蒼太君(31H)、木倉圭哉君(31H)、村上

陽亮君(21H)が、少女女

子舵手付きクオドルブルのク

ルーとして秋元若那君(34H)、布村紗雪さん(34H)

（34H）、関水姫さん(22H)

（22H）が、木管八重奏で堀沙綾さん(11H)、浅野隼満君(22H)

（22H）、久保杏樹さん(24H)

（24H）、上野夏波さん(11H)、堀田亜矢乃さん(23H)

（21H）、谷井優里亞さん(21H)

（21H）、小塙晴菜さん(14H)、吉田実永さん(23H)

（23H）、坂口美穂さん(32H)、小

（23H）、濱谷侑大君(23H)、濱谷侑大君(23H)、三江紀歌さん(23H)

（23H）、山本来和さん(23H)、香さん(12H)、池田菜々香

（12H）、高木希さん(23H)、西田実生君(24H)、川倉

（22H）、名畑結生さん(13H)

（22H）、宮本千広さん(13H)

（22H）、久保雲雀さん(31H)

（33H）、塙百華さん(33H)、為井

（33H）、大和君(33H)、中村優理

（33H）、坂口美穂さん(32H)、小

（23H）、香さん(33H)、濱野稀羽

（33H）、久保雲雀さん(31H)

（33H）、塙百華さん(33H)、為井

（33H）、大和君(33H)、中村優理

（33H）、坂口美穂さん(32H)、小